

ため、音楽の授業では合唱曲、曲、自由曲の練習が始まっています。クラス全員で協力し、一回一回の授業や月から始まる合唱練習を大切にしましょう。

また、三年生は高校入試に向けて日々、勉強に励んでいます。先ほども言ったように全員に与えられる時間は同じです。「後でしよう」「明日しよう」と思っているとあつという間に時間が過ぎてしまします。今を大切に勉強に励んでいきましょう。ですが、二学期には文化発表会や合唱コンクールなどクラスで盛り上がる行事があります。勉強だけのことよりも、時には楽しむことも大切です。楽しむ勉強するなどのメリハリをつけ二学期を過ごしていましょう。

トライヤ

今月の十日から十四日までの五日間、二年生はトライヤー・ウイーク(以下、トライヤー)に参加しました。みんなさんはこのトライヤーがなぜ始まったのか知っていますか。トライヤーは兵庫県で平成七年の阪神淡路大震災、平成九年の戸戸連続児童殺傷事件を機会に習させようという趣旨から、県内の中学二年生を対象として平成十年から実施がされている職場体験です。

また、立花中学校のトライアングルは、この機会を通して働くことの大切さや厳しさを実感し、達成感を味わうことや、社会生活上のルールを身に付けるとともに、自分の適性を知り、進路で強く生きる生徒を育てることです。その他にも、優しく関わる力を育てることを目的に行われています。

トマトナムヘ

八月二十六日から新学期が始まり、約一ヶ月が経とうとしています。

意味が含まれています。「つまり、誰にでも成功する」とができるのです。これは勉強やクラブ活動など、学校生活の中でも同じではなきでしょう。例えば、何もせずに過ごしている時間よりも自分的好きなことやしたいことに没頭する時間の方が良いと思います。なので二学期では何か自分が没頭できること、やってみたいことに時間をかけてみてはどうでしょうか。きっと自分力になると思います。

十四日日に一泊二日の宿泊学習がありました。宿泊学習では、たくさんの取り組みを通してクラスや学年の範囲で協力し合うことの大さを学び、さらに絆を深めることができたと思います。また、自然豊かな場所で普段はできない貴重な経験ができたのではないかとうか。学年の仲間たちと食事や睡眠を共にすることはもう

ろん、班別行動では、協
し合わなければならぬ
とも多くあつたことでし
う。カレー作りでは、班
中で役割を決め、自分に
された仕事を責任を持つ
行うことができたでしょ
か。普段は家の炊飯器が
るので簡単にご飯を炊く
とができますが、班の仲
と協力しながら飯ごうで
飯を炊くことによって自
たちの力で電気を使わず
ご飯を炊くことの大変さ

新学期にさしかかる

Trefle通信

reflex(反射)
の意味「調和」
仲が良く全員が
輝ける学校

第9号 平成30年
9月26日 水曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

自衛、公共機関、接客など多くの事業所にお世話になりました。トライする前測の台風で停電や断水などの被害を受けた事業所もあり、普段より業務が忙しい中、各事業所の方々は私たちに職場体験をする機会を設けてくださいました。他県でも職場体験学習をしているところもありますが、「トライやる。ウイーク」が実施されているのは兵庫県だけです。初めての職場体験で緊張したことや思い通りにできないこともあつたと思いますが、このような気持ちも含めて、私たちが普段の学校生活では体験

できない有意義な時間を作
ることが出来たり、仕事に対する考え方や何の為にその仕事はあるのかなど様々なことを学べたりしました。このような貴重な体験ができたのはたくさんの方々のご協力のおかげです。トライするで私たちをけ入れてくださった事業の方々、職場を探していくさつた先生方やP.T.A.の々、地域の方々へ改めて感謝の気持ちをお伝えします。本当にありがとうございました。二年生のみなさんは、この五日間で学んだことを忘れずこれから学校生活に繋げていきまし
う。

事に過度な感覚をもつては、実際には災害が起らなければ、そのような動をすればよいのか三つ紹介します。まず一つ目は、「害時の放送をよく聞く」ことです。この放送は地震や災事などを知らせ、火事が起った際にはどこで起きているかを知らせます。放送では重要なことを伝えているので聞き逃さないようしましょう。

二つ目は、地震が起った時はすぐに机の下で身を守り、火災が起こる可能性があるためハンカチを用意することで逃げる際には時計や電気などの危ないものが落ちてくることもあらず、頭を守るために万

がたくさんこんどは行
回紹介した三つの介
識して災害時と同
で避難訓練に取り
よう。

題題テスト、実
験テストがありました。
題だけやつて、お
前前に勉強すれば
思つていませんか?
に定着していくま
を機に、勉強方法
してみてはどう
か。(山崎・今村

う。このような活動を通して、自分の行動に責任を持つ大切さに気づくことがあります。

そして、片付けをするまでもがカレー作りです。普段の生活では、食後の食器洗いいや片付けは親が行ってくれているので、改めてあります。がたみを感じることができただと思います。今はまだ相手の力をかりながら生活をしていますが、宿泊学習を通して自分たちの力で、でき

さん見つけることができることと思います。私自身、先や友達や家族の大切な人のことを学ぶことができました。

一日間、充実した日々過ごす中でたくさんの思い出を作ることができます。宿泊学習で学んできることを活かして、これからある学校行事や普段の学生活に繋げていくようにしましょう。

生目さきをいたら思ひたれども、今年は南海トラフ地震が起ると予想されであります。このような時にでもなさんは、冷静な判断をしていただけることができるのでしょうか。冷静な判断ができると命を落とす可能性があつます。また、地震や大雨の時は、みなさんは登校をやめただと思います。近くで大人がいるなくとも、冷静に判断をするために今回の難訓練を真剣に取り組みましょう。

ない、「し」は、い、「も」は戻す。う意味がありまうなどの際には、べらんちは、べらんかのうしても喋る。りどうして落ち着いてあります。ことがあります。は冷静に判断や行ないで落ち着いてあります。聞きましたよ。

避難訓練